群馬県警高崎署は28日、前橋家裁調査官の沼沢悟容疑者(51)(埼玉県上尾市小泉) を住居侵入容疑で逮捕した。

発表によると、沼沢容疑者は23日正午から25日午後6時半までの間、正当な理由がないのに 群馬県西部の30歳代女性宅に侵入した疑い。女性宅の脱衣場で小型カメラが見つかっており、 沼沢容疑者は調べに「盗撮目的で入った」と供述しているという。

自宅のトイレなどで知人女性を盗撮したとして、香川県警は21日、県警本部に勤務する30歳代の男性巡査長を県迷惑行為防止条例違反容疑で書類送検し、停職3か月の懲戒処分とした。 巡査長は同日付で依願退職した。

発表では、巡査長は昨年8月~今年5月、自宅のトイレや脱衣所に小型カメラを設置し、 5回にわたり、30、40歳代の知人女性2人の動画を撮影した疑い。県警の調べに 「女性の下着姿を見たいという欲求が抑えられなかった」と話しているという。 巡査長が必要以上にトイレやシャワーを勧めてくることを不審に思った30歳代の女性が5月、 警察署に相談して発覚したという。

獣医師の58歳の男が、自身が経営する動物病院の従業員用トイレに、盗撮目的で小型カメラを設置したとして逮捕されました。

愛知県稲沢市松下の獣医師・前田直樹容疑者(58)は12月14日、自身が経営する動物病院の 従業員トイレに盗撮目的で小型カメラを設置した疑いで、22日に逮捕されました。

警察によりますと、便器の横にある温水洗浄トイレのスイッチの裏側に小型カメラがテープで取り付けられているのを女性従業員が見つけ、警察に相談したことで事件が発覚しました。調べに対し、前田容疑者は「間違いありません」と容疑を認めていて、警察は押収したカメラやパソコンを解析するなどして余罪についても調べています。

神奈川県警中原署は29日、東京都大田区の自称無職の男(26)を県迷惑行為防止条例違反 (盗撮)容疑で現行犯逮捕した。

発表によると、男は同日午後4時10分頃、川崎市中原区新丸子東のショッピングモールの店舗内で、同市高津区、パート女性(30)のスカート内の動画を小型カメラで撮影した疑い。スニーカーの中にカメラを仕掛け、つま先付近に直径約1センチの穴が開いていたという。振り返った女性が男の不審な行動に気づき、腕をつかんで取り押さえた。